



Wühltischwelpen - nein Danke!

Unseriöse Welpenhändler und Vermehrer haben nur eines im Sinn: Das schnelle Geld. Ein Hundeleben zählt dabei nichts! Jetzt ist Schluss! TASSO, der ETN und der bmt haben das Jahr 2010 zum Jahr „Gegen den unseriösen Welpenhandel“ ausgerufen. Machen Sie mit, damit schon bald kein unseriöser Händler mehr einen Käufer findet!

Nein zum Handel mit Billigwelpen! – was können Sie tun?

Erzählen Sie möglichst vielen Menschen von dem grausamen Geschäft der Hundehändler.

1. Aufklärung ist die einzige Chance

Nur wenn es gelingt, die Nachfrage nach Hundewelpen zu stoppen, haben wir eine Chance, diesen Schwarzmarkt auszutrocknen.

2. Aufdecken und Anzeigen

Erzählen Sie uns, wenn Sie selbst betroffen sind. Berichten Sie uns auch, wenn Sie unseriösen Welpenhandel im Netz oder auf der Straße beobachtet haben.

3. Nicht kaufen!

Vertrauen Sie nur seriösen Tierschutzorganisationen (Inland wie Ausland), Tierheimen und Züchtern.

Vorsicht besonders im Internet!

- ▶ Fordern Sie unsere kostenlosen Informationskarten zum Verteilen an andere Hundefreunde an!
- ▶ Verweisen Sie zahlreich auf den **Aufklärungsfilm** des ETN auf www.tasso.net.
- ▶ Lassen Sie andere von Ihren Erfahrungen profitieren und machen Sie Ihre Beobachtungen bei uns im Internet öffentlich.
- ▶ Das gemeinsame Positionspapier von TASSO, ETN und bmt dient als erste Orientierungshilfe bei der Auswahl eines neuen Welpen.

